

WEED OUT[®] ULTRA PROFESSIONAL



SELECTIVE WEED CONTROL Kills broadleaf weeds in turf

CONCENTRATE 10X

HERBICIDE SOLUTION - COMMERCIAL

REGISTRATION NO. 32516 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

ACTIVE INGREDIENT: 4-chloroindole-3-acetic acid, present as potassium salt. 45 g/L

Contains 1,2-Benzisothiazolin-3-one at 0.039% as a preservative

READ THE LABEL BEFORE USING



Premier Tech Ltd. / Lic. Premier Tech Home & Garden Inc.
1 avenue Premier, Rivière-du-Loup, QC G5R 6C1
1-800-268-2806

10 L

WeedOut[®] Ultra Professional provides control of dandelion and plantain and top growth control of fall hawkbit, hawkweed, cinquefoil, and black medic in turf. Visible effects on weeds can be observed within 24 hours and weeds die in four to eight weeks.

This product can be applied to small patches and individual broadleaf weeds as a spot treatment. To maximize its effectiveness, this herbicide should be used in conjunction with a sound turf maintenance program. Avoid mowing the lawn until the effect of weed treatment is visible.

DIRECTIONS FOR USE: SHAKE WELL BEFORE USING.

- Mix one part of **WeedOut[®] Ultra Professional** with 9 parts of water.
- Treat broadleaf weeds in lawns and turf (on right-of-ways, non-crop areas, golf courses, sod production, parks, cemeteries and athletic fields) when weeds are actively growing.
- **For spot treatment only.** Use any standard hand-held or backpack sprayer.
- Use coarse nozzle setting to reduce drift.
- Avoid over applying to the point of runoff.
- Do not apply to drought stressed grass or newly seeded grass.
- Do not apply in very hot or rainy weather, or if rainfall is forecast within the next 2 to 4 hours.
- Do not water for 2 hours after application.
- For more resistant weeds, re-apply after 4-6 weeks.

This product will not prevent new weeds - **apply only when weeds are present.** Grass that is accidentally treated may temporarily become brown but will recover.

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Wear safety goggles, chemical resistant gloves, long pants and long-sleeved shirt, with shoes and socks during mixing, loading, application, clean-ups, and repairs. Wash hands thoroughly with soap and water before eating, drinking or smoking. Remove protective equipment immediately after handling, wash thoroughly and change into clean clothing. Avoid any activities that could result in skin contact with treated lawns or turf surfaces until residues have dried. Toxic to terrestrial and aquatic plants. Do not apply to desirable plants. As this product is not registered for the control of pests in aquatic systems, DO NOT use to control aquatic pests. DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of equipment or disposal of wastes. Do not apply when winds are gusty.

FIRST AID: **If on skin or clothing,** take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **If in eyes,** hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **If swallowed,** call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person. **If inhaled,** move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

STORAGE: Store unused product in original container away from children and direct sunlight. Do not store spray mixture in sprayer for prolonged periods. KEEP FROM FREEZING.

DISPOSAL:

1. Rinse the emptied container thoroughly and add the rinsings to the spray mixture in the tank.
2. Follow provincial instructions for any required additional cleaning of the container prior to its disposal.
3. Make the empty container unsuitable for further use.
4. Dispose of the container in accordance with provincial requirements.
5. For information on the disposal of unused, unwanted product and the cleanup of spills, contact the provincial regulatory agency or the manufacturer.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

For additional product information or in case of emergency, spills or fire, call toll-free 1-800-268-2806.



WEED OUT[®] ULTRA PROFESSIONNEL



HERBICIDE SÉLECTIF
Tue les mauvaises herbes à
feuilles larges dans le gazon

CONCENTRÉ 10X

SOLUTION HERBICIDE - COMMERCIAL

NUMÉRO D'HOMOLOGATION 32516 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

PRINCIPE ACTIF : Acide 4-chloroindole-3-acétique, présent sous forme de sel de potassium . . . 45 g/L
Contient du 1,2-Benzisothiazolin-3-one à raison de 0,039 % à titre d'agent de conservation

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION



Premier Tech Ltée / Lic. Premier Tech Home & Garden Inc.
1 avenue Premier, Rivière-du-Loup, QC G5R 6C1
1-800-268-2806

10 L

WeedOut[®] Ultra Professionnel supprime les pissenlits, le plantain et la croissance des parties aériennes du léontodon, de l'épervière, de la potentille et de la lupuline dans la pelouse. Les effets visibles sur les mauvaises herbes peuvent apparaître dans les 24 heures après l'application et celles-ci meurent dans les quatre à huit semaines suivantes.

Ce produit peut être appliqué sur des mauvaises herbes à feuilles larges individuelles ou en petites plaques sous forme de traitement localisé. Afin d'optimiser son efficacité, cet herbicide devrait être utilisé dans le cadre d'un programme judicieux d'entretien de la pelouse. Éviter de tondre la pelouse jusqu'à ce que les effets du traitement herbicide soient visibles.

MODE D'EMPLOI : BIEN AGITER AVANT L'UTILISATION.

- Mélanger une portion de **WeedOut[®] Ultra Professionnel** avec 9 portions d'eau.
- Traiter les mauvaises herbes à feuilles larges dans le gazon et les pelouses (sur les emprises, les terres non cultivées, les terrains de golf, les productions de gazon en plaques, les parcs, les cimetières et les terrains de sport) lorsque les mauvaises herbes sont en pleine croissance.
- **Uniquement pour traitements localisés.** Utiliser un pulvérisateur manuel ou à réservoir dorsal.
- Afin de réduire la dérive de pulvérisation, régler la buse pour obtenir un jet grossier.
- Éviter de trop appliquer afin de ne pas atteindre le point de ruissellement.
- Ne pas appliquer en période de sécheresse ou sur une pelouse nouvellement semée. Ne pas appliquer par temps très chaud ou pluvieux ou si de la pluie est prévue dans les 2 à 4 heures suivantes.
- Ne pas arroser pour une période de 2 h après l'application.
- Pour les mauvaises herbes plus résistantes, réappliquer après 4 à 6 semaines.

Ce produit ne prévient pas l'apparition de nouvelles mauvaises herbes – **utiliser seulement en présence de mauvaises herbes nuisibles.** Le gazon traité accidentellement pourrait temporairement jaunir, toutefois il se rétablira.

PRÉCAUTIONS : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Porter des lunettes de sécurité, des gants résistant aux produits chimiques, un pantalon long et une chemise à manches longues avec des chaussures et des chaussettes pendant le mélange, le chargement, l'application, le nettoyage et les réparations. Bien se laver les mains avec de l'eau et du savon avant de manger, de boire, ou de fumer. Enlever l'équipement de protection immédiatement après avoir manipulé le produit, se laver soigneusement et changer de vêtements. Éviter toute activité qui pourrait occasionner un contact cutané avec la pelouse traitée ou la surface du gazon traité jusqu'à ce que les résidus soient secs. Toxique pour les plantes terrestres et aquatiques. Ne pas appliquer sur les plantes utiles. Puisque ce produit n'est pas homologué pour lutter contre les organismes nuisibles dans les systèmes aquatiques, NE PAS l'utiliser pour lutter contre des organismes nuisibles en milieu aquatique. NE PAS contaminer les sources d'approvisionnement en eau potable ou en eau d'irrigation ni les habitats aquatiques lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination de déchets. Ne pas appliquer par temps venteux.

PREMIERS SOINS : En cas de contact avec la peau et les vêtements, enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas de contact avec les yeux,** garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas d'ingestion,** appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. **En cas d'inhalation,** déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence la bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Traiter selon les symptômes.

ENTREPOSAGE : Entreposer le produit inutilisé dans son contenant d'origine, à l'écart des enfants et de la lumière. Ne pas conserver la solution de pulvérisation pendant de longues périodes. CRAINT LE GEL.

ÉLIMINATION :

1. Vider et rincer à fond le contenant et ajouter les rinçures au mélange à pulvériser dans le réservoir.
2. Vérifier si un nettoyage supplémentaire du contenant avant son élimination est exigé en vertu de la réglementation provinciale.
3. Rendre le contenant inutilisable.
4. Éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale.
5. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.

AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires.

Pour de plus amples renseignements ou en cas d'urgence, de déversement ou d'incendie, composer sans frais le 1-800-268-2806.

© Premier Tech Ltée, utilisé sous licence par Premier Tech Home & Garden Inc.

WeedOut[®] est une marque de commerce enregistrée de Premier Tech Ltée utilisée sous licence par Premier Tech Home & Garden Inc.



065797R00090